
Pièces 4 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 84321937

Prix Prix NC

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Dans  un  domaine  sécurisé  proche  Monaco,  villa  d'une  superficie  de  200  m²

jouissant  d'une  vue  mer  panoramique.Édifiée  sur  trois  niveaux  et  desservie  par

ascenseur, elle se compose d'un séjour, salle à manger avec cheminée ouvrant sur

une  terrasse  vue  mer,  3  chambres  avec  salles  de  bains,  cuisine  équipée

indépendante.Au  sous  sol,  appartements  d'invités  avec  séjour,  salle  à  manger,

chambre  avec  salle  de  bains  et  cuisine  indépendante.2  Places  de  parking

complètent ce bien d'exception.Possibilité de racheter la villa adjacente pour créer

une propriété unique.Projet sur demande.

In  a  secure  estate  near  Monaco,  200  m²  villa  with  panoramic  sea  views.Built  on

three levels and served by lift, it comprises a living room, dining room with fireplace

opening  onto  a  sea-view  terrace,  3  bedrooms  with  bathrooms,  separate  fitted

kitchen.In  the  basement,  guest  flats  with  living  room,  dining  room,  bedroom with

bathroom  and  separate  kitchen.2  parking  spaces  complete  this  exceptional

property.Possibility of buying the adjacent villa to create a unique property.Project

on request.Translated with (free version)

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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